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　建設費は国の交付金で負担軽減を見込むが、運
　営費などは調整中。

発議案とは？ 議会の会議において、議員が提出する議案で、
条例案や意見書案、決議案などがあります。

子の利益と命を守る具体的な法整備を！
「離婚後共同親権の民法改正」に伴う法整備等を求める意見書

令和8年施行までに、子の利益の確保を図るため、
具体的な法整備・体制・環境整備・支援策づくりを求める。

共同親権の法整備に向け、意見５項目を意見書として発議しました。

請　願　件　名 請　願　者 紹介議員 付託委員会 委 員 会 結 果 議決結果

離婚後共同親権の民法改正案は廃
案にすることを求める請願

斉藤アツ子
細川惠一
熊谷育子

すこやか
町づくり

その趣旨を採択す
べきもの

可決
（趣旨採択）

4月会議前に受理した請願結果をお知らせします。 令和6年6月12日

請 願    第1320号

請願の趣旨を採択し発議案として国へ意見

紫波町スポーツ交流拠点整備及び紫波町運動公園改修事業
　の請負契約を締結に関し議決を求めることについて

 　　請負契約金額　�ԯ����ສԁ

佐々木 純子  議員

老朽化した公共施設を安心安全と利便性を備えた
施設にすることを検討してきたものであり、この
事業により地域課題の解決を期待されることから
賛成。

賛成及川 ひとみ  議員

管理費、光熱費など町の負担が大きくなる。
指定管理になるか、使用料も定まっていない、
追加の整備も不確定であることから反対。

反対

討　論

　維持管理に町の負担が大きくならないか。問 答

発議案    第4号

グルージャ盛岡
クラブハウス整備

  事業内容で激論!!

みなさんからの はこうなりました請願

【請願採択から発議案可決までの経緯】
すこやか町づくり常任委員会が付託を受け、請願審査で「採択すべきもの」としましたが、直後に参議院本会議に
おいて、民法改正案が可決され、請願意見書の効力を失うこととなりました。そこで再審査を行い、請願者の願意
を国に伝えるため、「その趣旨を採択するもの」とするとともに、議員発議案として「離婚後共同親権の民法改正」
に伴う法整備等を求める意見書をまとめ、６月会議において紫波町議会の意志として可決したものです。

令和6年6月12日

紫波町スポーツ交流拠点整

備及び紫波町運動公園改修

事業の請負契約の締結に関

し議決を求めることについて
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賛否が分かれた議案・請願

※武田平八議員は、議長のため採決に加わっていません。

4 月会議 議案第35号 令和6年4月22日
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令和 6 年 4 月提出議案等 … ２件
（契約 1 件、人事 1 件）

議案37

議案38

紫波町スポーツ交流拠点施設整備及び紫波運
動公園改修事業の請負契約の締結
　請負者 岡崎建設(株)・橘建設(株)特定建
　　　　 設共同企業体

代表者 岡崎建設株式会社 代表取締役 岡崎希裕
　構成員 橘建設株式会社 代表取締役 橘伸也  
紫波町固定資産評価員の選任に関し同意を求
める

補充員には、下記の方々を選任しました。
佐
さ さ き

々木瑞
みつゆき

行さん（日詰地区）、藤
ふ じ い

井 博
ひろし

さん（佐比内地区）、
鱒
ますざわ

沢由
ゆ き お

紀夫さん（水分地区）、鷹
たかのはし

觜好
こ う じ

司さん（古館地区）

令和６年５月提出議案等 … １件
（選挙 1 件）

選挙１ 紫波町選挙管理委員及び補充員の選挙

令和６年６月提出議案等 …11 件
（報告４件、条例２件、取得１件、予算２件、
  請願 1 件、発議案１件）
報告２

報告３

報告４

報告5

議案39

議案40

議案41

議案42

議案43

請願1320

発議案４

紫波町税条例の一部を改正する条例の専決処
分に係る報告 
令和5年度紫波町一般会計補正予算（第13
号）の専決処分に係る報告  
　　　　　　　　　 補正額　  1億774万円 
令和5年度繰越明許費に係る報告 　

繰越額　11億1,770万円 
令和5年度紫波町国民健康保険事業特別会計
補正予算（第2号）の専決処分に係る報告
　　　　　　　　　 補正額    △9,698万円
紫波町家庭的保育事業等の整備及び運営に関
する基準を定める条例の一部を改正する条例
紫波町新型コロナウイルス感染症対策特別融
資利子補給事業基金条例を廃止する条例
財産（動産）の取得

消防団小型動力ポンプ付積載車の取得
仮契約金額　1,509万円

令和6年度紫波町一般会計補正予算（第2号）
　　　　　　　　　 補正額   4億3,897万円 
令和6年度紫波町後期高齢者医療特別会計補
正予算（第1号）　　補正額　　　     70万円
離婚後共同親権の民法改正案は廃案にするこ
とを求める請願

「離婚後共同親権の民法改正」に伴う法整備
等を求める意見書

６月定例会の傍聴者は延べ２８人。
お越しいただきありがとうございました。

町民一人一人の
未来と暮らしを問う！

髙橋　敬子   6
 ○ 古館駅の無人化に伴う問題について
 ○ 紫波運動公園野球場について
藤原　惠子 6
● 地方公会計の活用について

 ○ ヤングケアラー支援について
● 食料・農業・農村政策の新たな展開

方向に基づく政策について
佐々木純子 6
 ○ 地域公共交通について
● キャリア教育について

北條　　聡 ８
 ○ 日詰駅及び古館駅のトイレ利用について
 ○ 任意団体等の人材育成、担い手確保

に向けた取り組みについて
吉田　和希 ８
 ○ 郷土の歴史伝承について
阿部　秀一 ８
 ○ 公共施設の老朽化について
細川　惠一 10
 ○ 農業課題と町づくりについて
村上みさと 10
● 子育て環境の充実について
● 産前・産後の支援について

 ○ 誰一人取り残されない学びの保障に
ついて

及川ひとみ 10
 ○ 学校部活動の地域移行について
● 事業に対する予算の考え方について

行財政全般にわたり、執行機関に対して事務の執行状況、将
来に対する方針などについてただし、あるいは報告や説明を
求めまたはただすことを言います。
　・一問一答　　案件に対する疑問点を一つずつ取り上げ、　
　　　　　　　　答弁を繰り返す
　・一括方式　　質問したい複数の項目を一括で取り上げる
　・質問時間　　一人30分以内（答弁時間は含まない）

一般質問とは？
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一般質問

　任期満了に伴う選挙により、選挙管理委員４人、補充員
４人を選任。任期は令和６年６月 1 日から 4 年です。

音声版 QRコードを読み込むだけ！

※次ページからの一般質問の内容は、紙面の都合上○印の
　質問事項を要約して掲載しています。
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